かまいし ワーク・ステーション だより ~ 2019年9月号 No.96 ~

社会福祉法人 翔友 岩手県釜石市鵜住居町

第 25 地割 I 3 番地 43 TEL: 0 I 93-55-603 I

FAX:0193-55-6032

Steresti Steresti

◆木下 幾 さん 9月5日

今年も一年がんばります!

◆唐沢 克海 さん 9月28日

今年もがんばる!

バドミントンをしませんか?



テレビで見たバドミントン世界選手権の桃田選手がかっこよかったので、翌日にバドミントンをしました。風がふく中で、 必死にシャトルを追いかける小川希さんと五十嵐玲司さん。 監督は多田広治さんです。昼休みの運動にまたやりましょう。

釜石の橋野鉄鉱山クッキーをよくお土産に使っていただい

たことが縁で、「かまいしワークを見学したい!」という希

望がありました。震災以降、埼玉県から復興支援のために釜

石に何度も足を運んでくださっていた皆様なのですが、ワー

クでの作業の様子を熱心に見学されていました。

イベント販売にいってきました!



四季の郷 夏祭り ~8月3日(土)

四季の郷さんの夏祭りに、毎年販売で参加させていただいております! 今年も利用者さんや職員さん、ご来場の方々に販売を通じてお声がけいただきまして、とても楽しい機会でした!

District State of the state of

釜石よいさ ~8月3日(土)

震災以降釜石にボランティアで足を運んでいる聖学院大学の皆様に販売を盛り上げていただきました。地元の一大イベントで、たくさんの方々にお買い求めいただきました。

は多田広治さんです。昼休みの運動にまたやりましょう。 菓子工房大忙し!



「釜石の橋野鉄鉱山クッキー」が帰省のおみやげに人 気なんです。今年のお盆のために焼いたクッキーは、 なんと約4,000枚!菓子工房科のみなさん、ほんとう におつかれさまでした!

農福連携グルメグランプリ 決勝大会







農福連携グルメグランプリ決勝大会に、「キクイモパウンドケーキ(ぷれみあむ)」を出品しました。100名の方に試食していただいて、結果はなんと「テレビ岩手賞」。菓子担当は「来年こそ最優秀賞を」と意気込んでいます。会場にはガンライザーとガンジローが来ていました。

今月の一枚



8月21日(水)の昼休み。ワークの向かいの斜面で、かもしかがくつろいでいました。翌日も同じところに来ていたんだとか。第一発見者の中島秀和さんは、「初めは普通のしかかと思いました!」と話していました。

学外体験学習







8月7日(水)、8日(木)の2日間、明和学園 短期大学から山﨑沙恵さんが学外体験学習に 来てくれました。体験の感想は「雰囲気の良い 職場!」。明るく元気に作業に参加してくれま した。またぜひおこしくださいね!

~しごとのはなし~「みだしなみ」をととのえる

みだしなみをととのえている人は、みんなから「ちゃんとしている」と思ってもらえます。みだしなみをととのえていない人は「だらしない」「ちゃんとしていない」と思われます。しっかり体をあらう、つめをきる、かみをととのえる、その場にあった服をきる。仕事をするために、とてもたいせつなことです。



今日は何の日? ~9月~

日(日) キウイの日

1日(日) キワイの日 3日(火) ホームラン記念

5日(木) 国民栄誉賞の日11日(水) 公衆電話の日

| | 日 (水) 公衆電話の日 | 4 日 (土) コスモスの日 | 5 日 (日) ひじきの日 16日(月) ハイビジョンの日

19日(木) 苗字の日 20日(金) お手玉の日

24日 (火) 清掃の日 29日 (日) ふぐの日

30日(月) 奥様の日



酒集後龍

秋と言うにはまだ暑く、「夏の終わり」という表現が丁度いい今日この頃。夏の終わりと言えば森山直太朗さんが印象深いですが、井上陽水&安全地帯も捨てがたい。でもやっぱり、オフコースの「夏の終り」は名曲。(佐藤)